



HSBA

THE DUKE BUSINESS SCHOOL

JOURNALISTS

STUDIENGANGSSPEZIFISCHE BESTIMMUNGEN FÜR DEN BERUFSBEGLEITENDEN MASTER-STUDIENGANG DIGITAL TRANSFORMATION & SUSTAINABILITY

COURSE-SPECIFIC PROVISIONS

FOR THE PART-TIME MASTER S STUDY PROGRAMME
DIGITAL TRANSFORMATION & SUSTAINABILITY

Studien- und Prüfungsplan Digital Transformation & Sustainability (MSc)

Module		Ge- wich- tung	S1	S2	S3	S4	S5
Themenmodule	Credits	Gesamt- work-					

§ 5
MASTER-ARBEIT, NOTE DER MASTER-PRÜFUNG /
MASTER S THESIS, GRADE FOR THE MASTER S EXAM

- (1) Der Master-Arbeit werden 25 Credits zugeordnet.
The master's thesis accounts for 25 credits.
- (2) Die Bearbeitungszeit der Master-Arbeit beträgt fünf Monate und sollte maximal 18.000 Worte umfassen.
The processing time for the written part of the master's thesis is five months. The written part of the master's thesis should not extend 18,000 words.
- (3) Die Note der Master-Prüfung ergibt sich zu 70 Prozent aus dem mit Credits gewichteten Durchschnitt der Modulnoten und zu 30 Prozent aus der Note der Master-Arbeit.
70% of the grade for the master's exam stems from the credit-weighted average grade for the modules, while 30% is accounted for by the grade for the master's thesis.

§ 6
ÜBERGANGSREGELUNG /
TRANSITIONAL ARRANGEMENTS

Diese Ordnung gilt auch für die Studierenden, welche vor deren Genehmigung an der HSBA immatrikuliert waren, sofern sich die Änderungen lediglich vorteilhaft auf diese auswirken. Sollte dies nicht der Fall sein, stellt die HSBA dies durch geeignete Maßnahmen sicher.

This regulation also applies to students who were enrolled at HSBA prior to their approval, provided that the